

Cuenta Pública de gobernador Ibacache con emotiva despedida y la toma de posta de Juliá

Se presentaron los principales avances en seguridad, salud, vivienda, educación e infraestructura, destacando más de 30 reuniones técnicas con las 15 comunas, trabajo en terreno y una inversión histórica para materias clave que fueron reactivadas con el trabajo colaborativo del Consejo Regional.

Con un sello marcado por la descentralización y el trabajo en terreno, el gobernador regional Darwin Ibacache presentó la Cuenta Pública Participativa 2024 en la comuna de Illapel.

En un evento interactivo con gran marco de público, se detallaron los logros más emblemáticos de su gestión en áreas como seguridad, salud, vivienda, educación y desarrollo rural, entre otras áreas clave que enmendaron el rumbo bajo su liderazgo.

«Estoy muy contento con esta cuenta pública dinámica e interactiva. Agradezco al equipo del Gobierno Regional por hacerla tan accesible a todos. El trabajo que hemos realizado durante estos meses ha sido arduo, con enfoque en salud, seguridad y educación. Demostramos que el Consejo Regional está capacitado para liderar y esperamos que esto ayude a recuperar la confianza en el Gobierno Regional», aseguró el gobernador Darwin Ibacache.

En su presentación, la

autoridad reconoció a los consejeros regionales Hanna Jarufe y Marcelo Castagneto por su aporte al desarrollo regional y entregó oficialmente la Estrategia Regional de Desarrollo (ERD) al gobernador electo, Cristóbal Juliá, reafirmando el compromiso con la continuidad de iniciativas claves para el crecimiento de la región.

“ *Creo que la cuenta pública fue muy asertiva, dinámica, y presentó un resumen claro de los logros de estos últimos meses, especialmente tras la compleja situación anterior. Felicito al Gobernador por su enfoque claro y explicativo, siempre enfocado en las necesidades de la comunidad*, dijo Marcelo Castagneto.



DR. DIEGO POLANCO
 CIRUGÍA PLÁSTICA, ESTÉTICA Y REPARADORA
 Hospital Universitario de Getafe, Madrid, España.
 MÉDICO CIRUJANO PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE.
 Acreditado por CONACEM y Superintendencia de Salud en Cirugía Plástica.

MIEMBRO SOCIEDAD CHILENA DE CIRUGÍA PLÁSTICA.

- Abdominoplastia sin drenajes y Lipoescultura con transferencia de grasa.
- Aumento, reducción y levantamiento de mamas con y sin implantes.
- Cirugía de Ginecomastia.

CONSULTAS:
 Agendar Consulta al WhatsApp:
 +569 79478253 • +569 71308081 • +569 48189883
 www.instagram.com/drpolancom • www.diegopolanco.cl